
令和２年度 第１回岩美町立図書館協議会 議事概要 

 

１ 日 時  令和２年６月２９日（月）午後２時～３時３０分 

 

２ 場 所  岩美町中央公民館 ２階 研修室３・４・５ 

 

３ 出席者 

 （委 員）小谷節子委員、大塩晋委員、日下部あゆみ委員、小山富一委員、 

石河和子委員、米村裕子委員、向家仁委員、中村愛委員、 

稲葉扶美子委員、田中智子委員 

 （事務局）教育長 寺西健一、次長 出井康恵、社会教育係長 寺本謙吾 

図書館長 坂口雅人、図書館司書 松本澄恵、主任 飯野学 

 

４ 概要 

（１）会長及び副会長の選出 

   会 長 小谷節子委員 

   副会長 大塩晋委員 

 

（２）報告・協議事項 

①町立図書館の運営（令和元年度事業実績、令和２年度事業計画）について 

（委員）館内に図書の予約の可能な端末があることをもっとＰＲしてほしい。 

（委員）広報紙の図書館だよりにイベント紹介が掲載されているか。 

   ⇒掲載している。 

（委員）ブックスタート、セカンド、サードの内容は。 

   ⇒乳幼児の検診時に絵本の読み聞かせや、絵本の紹介、さらにはプレゼン

トも行っている。 

（委員）令和２年度に新規事業の計画はあるのか。 

   ⇒８月に野菜づくりの講座を実施する予定である。 

（委員）令和元年度に開催の夜の図書館（コーヒー講座）の参加人数は。 

   ⇒１２人。図書館利用者の増につながった。 

（委員）イベントのＰＲの方法は。 

   ⇒広報紙の図書館だよりに掲載し、無線放送も行っている。 

（委員）令和元年度の映画会の実施状況は。 

   ⇒当館が原作本を所蔵している「空飛ぶタイヤ」、「あかね空」などの映画

を上映、参加人数は３０人から７０人だった。 



（委員）１０月に予定している図書館まつりには工夫をしてもらいたい。 

（委員）令和元年度に行った鳥の劇場公演のような親子で楽しめるイベントを

してほしい。 

（委員）スタディールームの利用状況は。 

   ⇒新型コロナウイルス感染症拡大前までは定員以上の申込みがあり、整

理券を配っていたが、密閉空間であることから、現在は感染拡大防止のた

め利用中止としている。 

（委員）鳥取市民の利用が結構ある。市立図書館、県立図書館があるのに、ここ

まで来る理由は。 

   ⇒岩美町に所縁のある方、勤務されている方が多いと感じている。 

（委員）県立図書館のように、新型コロナウイルス感染症対策として、貸出冊数

の拡大や、貸出期間の延長をしてはどうか。 

（委員）貸出期間を長くすると、次に読まれたい方が予約されており、支障がで

るのでは。 

   ⇒人気のある本には、予約が８人も入っているケースがあり、２冊目を購

入し対応している。 

（委員）児童書の貸出しが増加しており、本の好きな子どもが増えてほしい。 

 

②その他 なし 

 

 ※閉会後、館内の視察と、図書の選書をしていただく。 

 


